

Involucran a más en contrabando textil (Reforma 22/08/16)

Involucran a más en contrabando textil (Reforma 22/08/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (22 agosto 2016).- A dos años de dismantelar una red de contrabando textil y evasión de impuestos, la investigación sigue y cada vez se involucra a más personas. En octubre de 2014 se presentó ante la PGR una denuncia contra 99 personas, entre importadores, agentes aduanales y ordenantes, así se denomina a los compradores. Sin embargo, la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex) denuncia que a la fecha saben de 700 investigaciones adicionales de evasión fiscal y contrabando detectadas. "Sabemos que hay empresarios, que dicen estar afiliados al sector textil, que usan el negocio para enriquecerse ilícitamente, y se presume que incluso incurrir en lavado de dinero para hacer compras y pagos a proveedores", explicó Alfonso Juan Ayub, presidente de esta cámara. Este empresario señaló que esta cuestión les complica la manera de hacer negocios. Primero, porque sus acciones reflejan negativamente sobre el gremio que intenta operar en la formalidad y paga impuestos. Luego, porque los textiles y ropa que introducen al País suelen llegar en grandes cantidades y a precios subvaluados, ante lo cual no pueden competir. Juan Ayub señaló que como industria no tienen la autoridad para realizar investigaciones sobre quiénes operan de manera ilegal pero que a la fecha cooperan proporcionando la información posible para evitar el fenómeno crezca. "Solicitamos a la autoridad que se frene la red de contrabando, ilegalidad e impunidad, llámese como se llame, y si está involucrado algún miembro de esta cámara daremos la cara", puntualizó. Una preocupación de la industria es que estas investigaciones lleven demasiado tiempo en proceso y hay posibilidad de que venzan, lo cual dejaría impunes a quienes están involucrados. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo